

Consejo de Seguridad de la ONU reclama acceso humanitario en Siria.



Naciones Unidas, 24 feb (RHC) El Consejo de Seguridad de la ONU demandó el acceso inmediato y sostenible de la ayuda humanitaria a todas las personas afectadas por el conflicto en Siria.

Al concluir una sesión del órgano de 15 miembros sobre el tema, su presidente este mes, el embajador venezolano Rafael Ramírez, instó en particular a las partes enfrentadas a facilitar la llegada de ayuda a las localidades asediadas o de difícil acceso.

A nombre del Consejo, el diplomático celebró el anuncio del cese de las hostilidades en Siria por su impacto favorable en el alivio del sufrimiento de millones de civiles.

Desde marzo del 2011 Damasco vive un conflicto derivado del cambio de régimen que occidente y sus aliados regionales pretenden imponerle, con más de 250 mil muertos, 11 millones de desplazados de sus hogares y 13 millones 500 mil necesitados de asistencia.

De acuerdo con la declaración de Ramírez, los miembros del Consejo de Seguridad reconocen los esfuerzos de la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de Naciones Unidas y la Media Luna Roja Árabe Siria para ayudar a las víctimas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85232-consejo-de-seguridad-de-la-onu-reclama-acceso-humanitario-en-siria>



Radio Habana Cuba